

Freitag, 18. Oktober, bis Montag, 21. Oktober 2024
Musikalische Herbstfeste im Südtirol



Entspannen und geniessen

- ✓ mit unseren SETRA TopClass und ComfortClass Reisebussen,
- ✓ unseren erfahrenen Chauffeuren und
- ✓ unseren kompetenten Reiseleitungen

Leistungen

- ✓ Kaffee / Gipfeli am 1. Tag
- ✓ Mittagessen am 1. Tag
- ✓ 3 Übernachtungen im Hotel Hochrain*** in Natz
- ✓ 3x Halbpension (Frühstücksbuffet, Abendessen, davon ein Südtiroler Spezialitäten-Abendessen)
- ✓ Eintritt zum Weinfest mit «Vincent & Fernando» mit Verpflegung und Gastgeschenk
- ✓ Besuch Traubenfest in Meran

Preis pro Person in CHF

Doppelzimmer	750.–
Einzelzimmer	810.–
Annulations-/SOS-Schutz	40.–

Auch im Herbst ist im Südtirol immer viel los. Viele Feste, Festivals und Veranstaltungen finden zu dieser Jahreszeit statt. Bei dieser Reise werden Sie traditionelle und bekannte Veranstaltungen besuchen: Das Traubenfest in Meran und das Weinfest mit dem beliebten Südtiroler Volksmusikduo «Vincent & Fernando» in Meransen. Das Traubenfest in Meran ist jedes Jahr ein Spektakel mit Umzügen von Musikkapellen, böhmischen Gruppen, Trachtengruppen, Reitern, Festwagen und vielem mehr. Beim Weinfest in Meransen werden Ihnen zum Konzert traditionelle Köstlichkeiten serviert.

Unser Hotel Hochrain*** in Natz liegt auf dem Apfelhochplateau Natz-Schabs und lockt mit frischer, reiner Bergluft und einem faszinierenden Ausblick auf die eindrucksvolle alpine Kulisse und den Brixner Talkessel. Familiäres Ambiente und die traditionell herzliche Südtiroler Gastfreundschaft sorgen für eine rundum behagliche Atmosphäre und lassen den Alltag vergessen.

1. Tag: Flüelapass – Ofenpass – Meran – Natz

Wir reisen über den Flüelapass nach Zernez zum

Mittagessen. Kaum haben wir den Ofenpass und das Münstertal hinter uns, wechseln sich markante Gebirgszüge, weite Almwiesen und schliesslich die weitläufigen Obstplantagen des Vinschgau mit charakteristischen Dörfern und Städten ab. In Meran sind wir definitiv in Südtirol angekommen, wo Brauchtum und Tradition bis heute intensiv gelebt werden. Zimmerbezug und Abendessen im Hotel.

2. Tag: Gitschberg – Weinfest mit «Vincent & Fernando»

Nach dem Frühstück fahren wir Richtung Pustertal nach Mühlbach und zweigen nach Meransen, wo wir die Seilbahn auf den Gitschberg (2000 m) nehmen und die herrliche Aussicht auf über 500 Bergspitzen geniessen. Gegen Mittag fahren wir mit der Bergbahn wieder nach Meransen und erleben im Rahmen der Veranstaltungsreihe «Heimatmelodien in Meransen/ Südtirol» hautnah das Weinfest mit «Vincent & Fernando». Rückkehr und Abendessen im Hotel.

3. Tag: Traubenfest Meran

Nach einem genussvollen Frühstück fahren wir

nach Meran, der ehemaligen mittelalterlichen Hauptstadt von Tirol. Das traditionelle Traubenfest ist eine Veranstaltung voller Musik und schmackhafter Gastronomie im goldenen Herbst. Ein farbenfroher Umzug gestaltet von Musikkapellen, Reitern, Festwagen, Trachtengruppen aus dem In- und Ausland erfreut die Zuschauer aus nah und fern. Auch Kaiserin Sissi war öfters zu Besuch und hat Meran als Kurstadt genossen. Zurück im Hotel lassen wir unseren festlichen Aufenthalt bei einem Südtiroler Spezialitäten-Abendessen ausklingen.

4. Tag: Brenner – Bielerhöhe

Erholt und voller unvergesslicher Eindrücke der einzigartigen Bergwelt, des künstlerischen Flairs und der genussvollen Verköstigung, treten wir die Heimreise an. Die Fahrt führt uns über den Brenner auf die Bielerhöhe zum Mittagshalt. Über Feldkirch, Sargans und Walenstadt treffen wir gegen Abend im Oberaargau ein.

